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Empresarios y vecinos
muestran que es
posible crear 170 plazas
sin alterar el edificio
:: A. S. O.
PLASENCIA. Saben que la deci-
sión está tomada. Es política, más
que técnica. Porque solución hay
para convertir el mercado de abas-
tos en un aparcamiento de 4 plan-
tas con 170 plazas. O para llevar a
cabo la propuesta alternativa, que
también defienden, de reunir a to-
dos los vendedores actuales la plan-
ta de arriba y doblar la de abajo,
cumpliendo la normativa de altu-
ras (2.20 metros para garajes) para
crear una entreplanta nueva y un
total de 83 plazas de aparcamien-
to en dos niveles.

En cualquiera de los casos sin al-
terar la morfología externa del mer-
cado municipal de abastos. Lo úni-
co preciso es rebajar 50 centíme-

tros la cota actual y adosar a la es-
tructura del inmueble unos perfi-
les o vigas de acero con sus corres-
pondientes zapatas o apoyos para
aguantar el peso del nuevo uso.

«Solo queremos demostrar que
técnicamente el parking de la pla-
za de abastos se puede hacer», de-
claró ayer Julián Gutiérrez, porta-
voz de la comisión de comercian-
tes y vecinos de la zona centro, en
la presentación a los medios infor-
mativos del estudio técnico elabo-
rado por un arquitecto, a petición
de este colectivo, cuya demanda se-
cundan unas 500 firmas recogidas
y entregadas al Ayuntamiento a fi-
nal de abril.

De poco le sirvieron al colectivo
los apoyos populares ante la deci-
sión del alcalde de dedicar la plan-
ta alta del mercado de abastos a es-
tablecer ampliados servicios de la
Junta de Extremadura, municipa-
les de Urbanismo y una cafetería
‘con vistas’ a la calle Trujillo.

Los vecinos y comerciantes lo sa-
ben, pero no ha sido óbice para que
culminaran su anuncio de avalar
técnicamente la petición. El estu-
dio divulgado ayer fue entregado
el 31 de mayo al Ayuntamiento, 10
días antes de que Pizarro comuni-
cara públicamente que de parking,
nada de nada; que el último uso, y
parece que definitivo, que tiene de-
cidido para el mercado es el de ser-
vicios administrativos, cafetería y
vendedores en la planta baja. «Ahí
ya no podemos entrar, pero nues-

tra propuesta es viable», reiteró Ju-
lián Gutiérrez.

Respecto al coste de la obra y la
rentabilidad de la inversión que
transforme el mercado en parking
público, este indicó que es algo que
no conoce, ni tampoco figura en el
estudio, porque no era ese su obje-
tivo sino solo presentar una pro-
puesta técnica de viabilidad. Y pide
a gobierno local que haga público
el coste anual que supone para las
arcas municipales mantener abier-
to el mercado de abastos.

Presentado el estudio
técnico que avala el
parking del mercado

Jose Villar y Julián Gutiérrez con el estudio, en el mercado. :: A. SOLÉ

Dejó sin abrir las plicas
de las empresas y se
remite a nuevas
convocatorias de
fondos de la UE

:: A. S. O.
PLASENCIA. El gobierno local de-
cidió, durante la mesa de contrata-
ción celebrada ayer, no abrir las pli-
cas económicas de las empresas que
se presentaban a la reforma de los
pabellones militares, y suspender
la obra. La decisión la tomó tras co-
nocer los informes de los técnicos
municipales que consideran que las
empresas no establecen ninguna
garantía que asegure que la obra
esté terminada dentro de los pla-
zos que establecen los fondos eu-
ropeos, 26 semanas de ejecución y
un presupuesto de 1.084.745,76 eu-
ros.

Ante este hecho, el Ayuntamien-
to se vería obligado a asumir el cos-
te total de la obra que financia la
UE en un 70%. Algo a lo que no está
dispuesto. Ni parece que pueda
afrontar sin poner en peligro las ar-
cas municipales.

Ante esta situación, la mesa de
contratación resolvió suspender la
obra de los pabellones, lo que supo-
ne renunciar, hasta futuras convo-
catorias de ayudas comunitarias,
a una de las mayores inversiones
en cartera del PP para el presente
ejercicio.

Esta se financiaba con fondos del
programa Ecociudad, de la anterior
legislatura, de los que el 70% pone
Europa y el 30% la ciudad.

Isidro Rodríguez, concejal de
Fondos Europeos y portavoz del PP,
explicó en un comunicado que «co-
rríamos el riesgo de que la obra no
estuviera acabada en el tiempo es-
tablecido, lo que supondría que el
Ayuntamiento tuviera que asumir

el coste completo de la obra, algo
que no nos podemos permitir».

A esto, cabe sumar la informa-
ción dada por el concejal sobre la
apurada situación financiera mu-
nicipal que dijo, tiene «una deuda
real por encima del 80%» y pen-
diente de cobrar cuatro millones de
euros, correspondientes a fondos
europeos de proyectos de 2010 que
no han sido certificados en su inte-

gridad y que «ponen en peligro la
situación del Ayuntamiento.

Deuda que el concejal calificó de
«una barbaridad» correspondiente,
precisó, al desfase entre la ejecu-
ción de proyectos de 2010 y el co-
bro definitivo «que nos supone un
estrangulamiento».

Para el edil popular sería «una
irresponsabilidad institucional»
empeñarse en ejecutar una obra

que resultara «un coste inasumible
para el Ayuntamiento».

En el mismo sentido agregó que
«suspender la obra no quiere de-
cir que vayamos a renunciar a la re-
forma de los pabellones militares»,
un proyecto que considera impor-
tante para el desarrollo del barrio
de Miralvalle y para el futuro uni-
versitario, ya que en estos inmue-
bles, una vez rehabilitados, iría la
sede vecinal del barrio, centro de
adolescentes y espacios para la Uni-
versidad de Extremadura.

Sobre la suspensa rehabilitación,
Rodríguez se remitió a «próximas
convocatorias» de fondos en las
que proponer de nuevo este pro-
yecto «que es importante pero no
urgente». La urgencia, explicó el
concejal de Fondos Europeos, era
intentar no perder los fondos co-
munitarios que el anterior gobier-
no (de Elia María Blanco) «había
dejado en el olvido pero, al final,
como nos temíamos eran un rega-
lo envenenado».

El PP sigue viendo qué otras
obras «puede o no acometer el
Ayuntamiento» visto lo que le debe
la UE y no se descartan nuevas sor-
presas. La rotonda de San Miguel,
la de La Salle y el mercado de abas-
tos, en licitación, fueron citadas por
el edil. Rodríguez culpó al PSOE de
la situación a que se ha llegado con
unos fondos europeos concedidos
desde 2008 y prorrogados hasta
2012 «porque no ha sabido que ha-
cer con ellos».

La falta de plazo para ejecutar la obra obliga al
PP a suspender la reforma de los pabellones

Isidro Rodríguez durante su comparecencia ante los medios ayer. :: ANDY SOLÉ

:: REDACCIÓN
PLASENCIA. La Concejalía de
Deportes organiza un campus
multideportivo en la ciudad de-
portiva municipal, que se de-
sarrollará en dos turnos duran-
te el mes de julio para niños de
entre 5 a 14 años. Las activida-
des propuestas son béisbol,
jockey, patinaje, fútbol, balon-
cesto, rugby, deportes alterna-
tivos y acceso a la piscina, con
horario de 9.00 a 14.00, de lunes
a viernes

El plazo de inscripción se cie-
rra el próximo jueves día 28. Los
interesados pueden formalizar
la inscripción en la Casa de la Ju-
ventud, de la Puerta Berrozana,
en horario de mañana. Los pa-
dres que deseen inscribir a sus
hijos en el campamento debe-
rán presentar junto con la ficha
de inscripción, la tarjeta sanita-
ria, el libro de familia y un cer-
tificado de empadronamiento.

Campus
multideprotivo
municipal para
adolescentes
y niños


